

Bayerisches Staatsministerium des
Innern, für Sport und Integration



Rede des Bayerischen Staatsministers des
Innern, für Sport und Integration, Joachim Herrmann,

anlässlich des 11. Internationalen Festivals der
Polizeipuppenbühnen 2022

am Donnerstag, 12. Mai 2022 in Nürnberg,
beim PP Mittelfranken

Es gilt das gesprochene Wort!

- Anrede -

Einleitende
Worte

Ich freue mich, dass das **11. Internationale Festival der Polizeipuppenbühnen** in Nürnberg nach einer längeren coronabedingten Pause heuer wieder stattfinden kann. Die **Begeisterung der Kinder und auch der Erwachsenen**, die diese Veranstaltungen besuchen, sprechen für sich. Das zeigen mir auch die **leuchtenden Augen** hier im Publikum. Sehr gerne habe ich deshalb die **Schirmherrschaft** übernommen.

Besonders
kindgerecht

Puppenbühnen sind **besonders kindgerecht** und können die **unterschiedlichen Arten der Verkehrsteilnahme** sowie **typische Gefahrensituationen** gut veranschaulichen. Das können Kinder **besser verstehen als nur Verbote**.

Lerneffekt

Insbesondere sind die **Kinder** eingeladen und aufgefordert, **selbst mitzuwirken**. Damit stellt sich der erwünschte **Lerneffekt**

fast von selbst ein – ganz ohne erhobenen Zeigefinger.

Dank

Ich **bedanke** mich deshalb ganz herzlich

- bei den **Ehrenamtlichen des Bayerischen Elternverbandes,**
- bei den **bayerischen Polizeibeamtinnen und Polizeibeamten** und
- allen **Helfern,**
- **Unterstützern,**
- **Sponsoren** und
- natürlich allen **Aktiven**, die sich dankenswerter Weise bereit erklärt haben, am **diesjährigen Festival teilzunehmen.**

Schlussworte

Ich wünsche den Trägern und allen Mitwirkenden des Internationalen Festivals der Polizeipuppenbühnen 2022 eine **große Resonanz, viel Erfolg und vor allem den Kindern viel Spaß!**